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教育委員会 2 月定例会会議録 

 

平成 23 年 2 月 22 日（火） 

13：30～17：30 

創遊館会議室 

 

出席委員  小林道和 委員長 

柴田泰子 委員長職務代理者 

堀 浩一 委員 

 

職務のため出席した者の職氏名 

教育長 安藤昭郎 

教育文化課長 若月加代子 

主幹 奥山勝弘 

課長補佐 花山 護 

課長補佐 佐竹壽美（書記） 

 

１．開  会 

教育文化課長の進行により小林委員長の開会宣言及びあいさつ 

 

２．会議録署名委員の指名 

3 番 堀 浩一委員を指名した。 

 

３．前回議事録の確認 

委員長の指示で 1 月定例教育委員会の会議録を朗読し全員異議なく承認 

 

４．教育長の委任事項の報告 

（１）日程的な事項 

（２）当面の日程 

 

５．報告事項 

教育文化課長 

①平成 22 年度朝日町一般会計第 8 回補正予算について 

委員長 図書館費の図書購入費は毎年同じくらいの予算か。 

教育文化課長 同規模の予算です。 

教育文化課長 

②平成 22 年度朝日町一般会計第 9 回補正予算について 

２番委員 ガス代は毎年たりなくなりますか。 

教育文化課長 今年度は宮宿小学校でガスオーブンを購入したため増えていますが、学校全体
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の燃料費としては当初予算範囲内で済むと考えています。 

委員長 町史販売手数料はどういうものか。 

教育文化課長 販売委託業者に対しての販売手数料です。 

教育文化課長 

③平成 23 年度朝日町一般会計当初予算について 

④朝日中学校耐震工事変更契約について 

⑤宮宿小学校屋内運動場改築関係について 

委員長 遊具の配置は大変良い。 

２番委員 体育館工事中のプール利用はどうなるのか。 

教育文化課長 工事区域に入らないので、通常の利用となります。 

委員長 体育館は授業だけでなく遊ぶ場所でもある。学校から相談があったら十分協議してほ

しい。 

教育文化課長 

⑥朝日町立公民館類似施設の設置及び管理に関する条例の一部改正について 

⑦朝日町自治公民館建築事業補助金交付規程の改正について 

委員長 地区の大小の区分けは。 

花山補佐 小さい地区は世帯数 30未満と辺地で、残りは大きい地区としての区分となります。 

 

６．協議事項 

（１）西村山地区高校再編について 

教育長 （資料に基づき説明） 

（２）平成 23 年度朝日町学校教育の方針について 

奥山主幹 （資料に基づき説明） 

委員長 家庭学習クリアファイルの内容は 

奥山主幹 子ども向けの文言、熊谷謙三郎氏の言葉、約束の記入欄等です。後日、現物を提示

させていただきます。 

委員長 どういう使い方をするのか。 

奥山主幹 小学校低学年は通信用、高学年・中学校はプリントの持ち運び用に使ってもらいた

いと考えています。 

委員長 図書の購入費用が 1,500 円となっているが。 

佐竹補佐 小学校の図書購入費として一人当たり前年の 1,000 円から 1,500 円に町の予算を増

額しています。実際の図書購入は PTA 等から負担していただいているので、各学校の方針

におまかせしたいと考えています。 

（３）地域振興センターについて 

教育文化課長 （地域振興センター設置について説明） 

２番委員 地区公民館を中心とした形となっているが、高齢化により負担になっていくのでは。

区長の負担が大きくなるのではないか。 

教育文化課長 高齢社会であり活力をとりもどすための施策となっています。当面区長には負

担が大きくなるのではと考えています。 
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委員長 地域振興策の一つとしては良い施策である。今こそそこで何ができるのか真剣に考え

る。中身については走りながら考えていく。まずは踏み出してみる。地域担当職員とは。地

域振興センターと地区公民館の関係は。 

教育文化課長 地域振興センターと地区公民館職員は併任発令になります。地域担当職員は、

現在は 2 つ程度の集落を役場職員が担当していますが、見直しを行なう予定です。 

委員長 地域振興センターとの関りはどうなるか。 

教育長 未定です。 

委員長 連携もきちっと考えていく必要がないのか。 

２番委員 地域をまとめてきた人が年をとってきた。引き継ぎがスムーズにいかないと。 

委員長 自治公民館を掘り起こし、パワーを出していければ。 

（４）朝日町教育振興計画について 

佐竹補佐 （資料に基づき説明） 

（５）大沼浮島の報告書について 

花山補佐 （資料に基づき説明） 

（６）スクールバスの冬季間利用について 

教育文化課長 太郎三、太郎二、石須部、松程沼ノ平の区長より冬季間における小学生のスク

ールバス利用の要望があったが、西五百川小学校と協議し、基準の不明確や公平性から今回は

見送ることになりました。なお、松程区長からは取り下げがあったところです。 

（７）平成 22 年度朝日町立小・中学校卒業式への出席について 

教育文化課長 （資料に基づき依頼） 

（８）次回の教育委員会定例会を 3 月 25 日（金）午後 1 時 30 分から創遊館で開催することに決

定した。 

 

７．その他 

平成 23 年 3 月朝日町教育委員会臨時会を、3 月 11 日（金）午前 9 時から創遊館で開催す

ることに決定した 

 

以上、協議し、１７時３０分に 2 月定例会の会議を閉じた。 

 

閉  会 
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会議録署名委員    

 

 

委 員 長    

 

 

調 整 委 員   佐 竹 壽 美  


